

Dandim 0817/Gresik Bersama Anggota Serbu Mapolres Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.PRESS.WEB.ID

Jul 1, 2024 - 21:53



GRESIK - Suasana tenang Mapolres Gresik seketika menjadi ramai. Terlihat ratusan tentara dari Kodim 0817/Gresik dipimpin langsung oleh Dandim Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos., beramai-ramai mendatangi Mapolres Gresik Jl. DR. Wahidin Sudiro Husodo No.214, Kembangan, Kec. Kebomas, Kabupaten Gresik, Senin (1/7/2024).

Kedatangan Dandim Gresik bersama ratusan anggota sontak saja membuat

panik Kapolres Gresik AKBP Adhitya Panji Anom beserta anggota Mapolres. Namun suasana panik tersebut tak berlangsung lama, bahkan berubah menjadi suka cita ketika bingkisan yang berisi tumpeng kado ulang tahun ke 78 Bhayangkara untuk kepolisian Republik Indonesia dipersembahkan oleh Dandim kepada Kapolres Gresik.

Menerima tumpeng ulang tahun ke 78 Bhayangkara, Kapolres Gresik AKBP Adhitya Panji Anom menyampaikan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada TNI, khususnya Kodim 0817/Gresik atas sinergitas serta kerjasamanya dalam pelaksanaan tugas selama ini sudah terbina dengan baik.

"Merupakan sebuah kejutan yang luar biasa kado spesial di peringatan 78 tahun Bhayangkara yang tepat jatuh pada hari ini. Harapannya, di HUT Ke 78 ini akan menjadi momentum untuk semakin sinergi dalam pelaksanaan tugas kedepannya." ungkapny.

Sementara itu, dilokasi yang sama, Dandim Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos., menyampaikan bahwa kejutan ini adalah kado spesial Kodim Gresik kepada Polres Gresik di 78 tahun pengabdianya kepada masyarakat, nusa dan bangsa.

"Ini merupakan kesolidan TNI-Polri di Kabupaten Gresik. Semoga momen ini dapat meningkatkan sinergi sehingga semakin kuat dan erat dalam bekerjasama mewujudkan Kabupaten Gresik aman dan maju di masa depan." jelasnya.

"Selamat hari ulang tahun ke 78 Bhayangkara semoga tetap menjadi pengayom masyarakat.

Polri Presisi Menuju Indonesia Emas Tranformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan." pungkasnya. (Pen0817)